

Mercredi 15 février dernier, Mélodie Besnier a décollé en direction de l'Afrique pour effectuer une mission autour de la protection des primates.

Très impliquée dans la cause humaine et animale, la Mancelle de 22 ans a décidé d'effectuer un volontariat d'un mois au Kenya au sein de l'association [Colobus Conservation](#). Celle-ci œuvre pour la préservation et la protection des primates.



Elle aura pour mission d'accompagner les soigneurs et d'aider à la réinsertion des primates à la vie sauvage. « **Je vais également pouvoir améliorer mon anglais** », confie la jeune femme.

Le dispositif [Coup de pouce service jeunesse](#) du Mans lui a permis de bénéficier d'une aide financière pour réaliser son projet. A son retour en France, Mélodie interviendra dans une école primaire pour sensibiliser les élèves à la protection de l'environnement.

Thuy-Lan RIVARD.

Photo : Thy-Lan Rivard.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)